

## Règlement intérieur camping



Chers clients,

Soyez les bienvenus aux Jorets où nous vous souhaitons de passer un agréable séjour. Nous sommes heureux de vous accueillir dans notre camping et nous vous remercions d'avance du soin que vous en prendrez.

**Nous vous prions de bien vouloir respecter la tranquillité de chacun dans notre camping. Pour le confort de tous, nous vous demandons de maintenir le calme à partir de 21h00 et le silence complet à partir de 22h00. Merci de votre compréhension et de votre coopération.**

1. Toute personne arrivant au camping doit se renseigner auprès du propriétaire avant de s'installer.
2. Respectez la végétation et veillez à ce que les enfants en fassent autant.
3. Le creusement de tranchées est interdit sur le terrain du camping.
4. Merci de respecter le calme pour vos voisins. La musique est interdite pendant la période de silence de 22h00 à 7h00.
5. Roulez au pas dans le camping (5km/heure) et ne claquez pas vos portières. L'accès en voiture sur le camping est interdit de 20h à 7h00. Les voitures doivent stationner sur le parking.
6. Ne laissez pas traîner de déchets : utilisez les poubelles et respectez l'environnement.
7. Les animaux doivent obligatoirement être tenus en laisse.
8. Les dégâts donnent lieu à indemnisation.
9. L'accès aux sanitaires est réservé exclusivement aux campeurs. Merci de vous adresser à l'accueil.
10. Laissez les sanitaires en parfait état de propreté, les lavabos ne doivent pas être utilisés pour la vaisselle.
11. Vous êtes responsables de vos enfants qui doivent rester sous votre surveillance. Ils ne doivent en aucun cas jouer dans les sanitaires.
12. Les feux et barbecues sont interdits sur le camping.

Campers, welcome,

Welcome in Les Jorets, we wish you a nice stay. We are happy to welcome you in our campsite, and we thank you to take care of it.

**We kindly ask you to respect the peace and quiet of everyone in our campsite. For everyone's comfort, we ask you to maintain calm from 9:00 p.m. and complete silence from 10:00 p.m. Thank you for your understanding and cooperation.**

1. Anyone arriving at the campsite must inquire with the owner before setting up.
2. Respect the vegetation and make sure that children do the same.
3. Trench digging is prohibited on the campsite.
4. Please respect the calm for your neighbors. Music is prohibited during the silent period from 10:00 p.m. to 7:00 a.m.
5. Drive at a walking pace in the campsite (5km/hour) and do not slam your doors. Car access to the campsite is prohibited from 8 p.m. to 7 a.m. Cars must park in the parking at the entrance.
6. Don't leave waste lying around: use trash cans and respect the environment.
7. Animals must be kept on a leash.
8. Damage gives rise to compensation.
9. Access to the toilets is reserved exclusively for campers. Please contact reception.
10. Leave the toilets in a perfectly clean condition; the sinks must not be used for washing dishes.
11. You are responsible for your children who must remain under your supervision. Under no circumstances should they play in the toilets.
12. Fires and barbecues are prohibited on the campsite.